



Palacio NACIONAL 2024

Número 52

El Tapado ya
recibió su
aguinaldo
y con pi-
lón

Dante Delgado batea a Va por México y deja a Enrique Alfaro sin salida

Por José Luis Camacho Acevedo.

Político muy experimentado y de reconocido olfato electoral, Dante Delgado, dirigente y factotum de Movimiento Ciudadano, mandó dos mensajes muy claros al terminar su reunión nacional celebrado en la Ciudad de México en días pasados. El olfato electoral de Dante Delgado ya le hizo percibir que la oposición, toda unida incluyendo el supuesto de que Movi-

miento Ciudadano decidiera ir con la alianza Va por México, es una oposición que no tiene ni propuesta de interés nacional y menos un prospecto de candidato que se oponga con posibilidades de éxito a quien postule el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador quien, sin duda, será el referente para los ciudadanos de que trae la oferta de nación más convincente a través de la "corcholata" (mujer o varón) que apoye en la encuesta para seleccionar al candidato presidencial de MORENA.

Por ello Dante Delgado anunció que Movimiento Ciudadano NO SERÁ ALIADO DE VA POR MÉXICO en los comicios del año 2024.

El partido Naranja no gana nada, ni en lo electoral ni como partido político, pactando con una Alianza que, hasta hoy, todos los indicadores la consideran como muy débil para enfrentar a la poderosa maquinaria territorial de López Obrador.

El segundo mensaje que mandó Dante en su asamblea nacional del pasado fin de semana, fue en el sentido de que no dejará que su partido se divida regionalmente y con ello pierda posiciones políticas en la nueva composición de las fuerzas políticas nacionales después del resultado de los comicios federales del 2024.

Por ello quedó muy claro que en Jalisco el prospecto que tiene el apoyo nacional es el alcalde de Guadalajara Pablo Lemus Navarro. Enrique Alfaro, que en un desplante de soberbia no acudió a la reunión nacional de

Movimiento Ciudadano, sigue promoviendo como sus precandidatos al gobierno del estado al titular del Sistema de Asistencia Social, Alberto Esquer Gutiérrez, y muy en segundo lugar, a Manuel Romo Parra.

Dante dejó a Enrique Alfaro, con la presencia de Pablo Lemus en la plenaria de Movimiento Ciudadano, sin otra salida que apostar por Esquer, un ex panista afín a Emilio González, que fue alcalde de Ciudad Guzmán, teniendo en contra las simpatías que por todo Jalisco tiene el alcalde tapatío.

Hábil como siempre, Dante Delgado, dejó que en su reunión nacional Luis Donaldo Colosio Riojas fuera ovacionado al grito de ¡presidente!. Y también Dante permitió que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, se destapara como aspirante a la candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano.

Los dividendos de la reunión nacional de MC para Dante Delgado son óptimos.

Será un partido competitivo en muchos distritos federales y locales en los comicios del 2024. Igual está promoviendo nuevos militantes para ser candidatos a alcaldes en todo el territorio nacional.

Dante tiene cuadros como Salomón Chertorivsky que podría ser un fuerte aspirante al gobierno de la CDMX. O a Juan Zepeda que pudiera lograr más de un 15% en las elecciones del próximo año en el Estado de México.

Conclusión: Dante está jugando con una estrategia de ganar-ganar, pensando en que su partido llegue a convertirse en las cámaras de diputados y de senadores que iniciarán

actividades a partir de septiembre del 2024, en una auténtica organización bisagra, condición que en la actualidad no existe.

Movimiento Ciudadano apuesta a ser una organización que puede superar en el futuro inmediato al PAN y al PRI. No falta mucho tiempo para saber qué tanto éxito tiene la estrategia de Dante Delgado.

